

Jerga, argot y caló son términos que se utilizan para describir formas de lenguaje especializadas o subculturales que se apartan del lenguaje estándar. Cada uno de estos conceptos tiene sus propias características y se utiliza en diferentes contextos. Aquí te explico en qué consisten y te doy ejemplos de cada uno:

Jerga:

Definición: La jerga es un conjunto de palabras o expresiones que son utilizadas por un grupo específico de personas, generalmente con intereses o conocimientos compartidos, para comunicarse de manera más eficiente dentro de su comunidad. Esta jerga a menudo se desarrolla para abreviar términos técnicos o facilitar la comunicación entre miembros del grupo.

Ejemplo: En el ámbito médico, los profesionales pueden utilizar la jerga "SOB" para referirse a "falta de aire" o "dificultad para respirar". Esta abreviación simplifica la comunicación entre médicos y enfermeros.

Argot:

Definición: El argot es un tipo de jerga que se utiliza principalmente dentro de grupos subculturales o marginalizados, como criminales, pandillas, consumidores de drogas, etc. Suele tener un propósito de ocultar el significado de las conversaciones a personas ajenas al grupo o a la autoridad.

Ejemplo: En el argot de las pandillas, se pueden encontrar términos como "vato" (que significa hombre), "carnal" (que significa hermano) o "chota" (que significa policía). Estos términos son utilizados para ocultar el significado de las conversaciones entre pandilleros.

Caló:

Definición: El caló es una forma de argot utilizada por la comunidad gitana en España y en algunas otras partes del mundo. Es una variedad del español que incorpora palabras y expresiones propias de la cultura gitana y que se ha desarrollado a lo largo de los años.

Ejemplo: En caló, la palabra "caló" significa "lengua" o "idioma", y es una referencia al propio argot gitano. Otro ejemplo sería la palabra "chavó" que significa "niño".

En resumen, la jerga, el argot y el caló son formas de lenguaje especializado utilizadas por diferentes grupos para comunicarse de manera efectiva dentro de su comunidad. Mientras que la jerga se utiliza en diversos contextos profesionales o sociales, el argot y el caló están más relacionados con grupos subculturales específicos y a menudo tienen la intención de ocultar el significado de las conversaciones a personas ajena